

牛田専一郎様

3年前、了としたとき、かいたからスキンケ
アとすべてやめたかったいと、2、偶然
見つけた牛田さんの「秘密の化粧品」
(当時)は、またとない指南役で
して。

迷、心、不安にならず、安心してさ、牛田
さんの丁寧な解説にどれほど助け
られましたとくらうや。。。。

心よりお礼を申し上げます。

スキンケアをやめて3年一歩進むのが
身の下、體げますますよくなりました。

牛田さんには、いくどかメールで“お尋ねしてはまだありますか、さて
Wに迅速なご回事を頂き、ありがとうございます”
とうございました。

山形LTアリに、牛田さんは必ず
感謝の気持ちを表していと、ASVC
を何度も購入してました。丁寧とE
驚いたことに、いつも同じ(Xイク
ド号)と(?)何かを顔面にぬるー
とに抵抗感を覚える方にはTシャツ
ハチでした。というわけでも、(F.△

手の甲にみて愛用しています。どう
いうかでかい、顔のシワは大してないから
ないのに、手の甲のシワばかりいも
でかいから。

メルマガはいつも興味深く半
見してあります。やたらメイクが
好きなので、負担の少ないメイク
用品を開発していくことをうれしく、と
期待しております。

ニのため 脱スキンケアの体験記

を出版いたします。お目通し
いたします。幸いです。
まずはお詫びです。

3月25日

平野 郡子